



# 寺島中だより

## 教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



## 『再スタートです！！』

### ◆夏休みが終わりました

本日、寺島中学校には生徒たちの活気が戻ってきました。今日から前期後半のスタートです。日々の学校生活そして学校行事をとおし、「知」「徳」「体」の全ての面で確実に成長できるよう、「明るく元気でたくましい寺中生」そして「ダイヤモンドの輝きを放つ寺中生」の育成に、引き続き教育活動の充実に努めていきます。今後も保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご支援・ご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

### ◆お知らせ

#### ①令和8年度からの修学旅行について

本校の修学旅行は、今まで京都・奈良への修学旅行を実施し、今年度と次年度の修学旅行も、京都・奈良方面に行くことで計画をしています。

昨今の京都は、インバウンド問題により、バス等の公共交通機関を利用した班別行動が、計画通りにできなくなっている状況にあります。班員が同じバスに乗ることができず、班がバラバラになってしまうこともあるそうです。また、見学を予定していた寺院や昼食を予定していた場所が、大変混雑しているため、ゆっくりと見学をすることも難しくなってきました。区内の中学校においても、京都のこのような状況を鑑み、別の地域への修学旅行を実施したり、検討したりしています。



本校においても、修学旅行の目的を含め、行く場所等の見直しをし、生徒の安全を守りながら、学びを深めさせるためにどうしたら良いかを検討しました。

結果、令和8年度からの修学旅行を、『日本の文化・歴史』を学び、また『平和学習』を深めることを目的とした、長崎または広島（どちらかを選択）を中心とした修学旅行を実施することとしました。長崎に行く場合には飛行機を利用し、広島は新幹線を利用します。

ある学校は長崎と佐賀へ、また別の学校では広島と京都へと修学旅行を実施した例がありますので、それらを参考にしながら、本校における修学旅行を考えていきたいと思っています。

※令和7年度の修学旅行については、令和5年度に日程や宿泊施設等を決定しています。

#### ②校庭改修について

本校の校庭は、令和7年度に改修することが予定されています。工期は来年の7月から9月を予定しています。現在と同様の舗装にするか、人工芝にするかを検討中です。

もし、人工芝の校庭になった場合は、墨田区内の小・中学校で初となります。夏休み期間中に、区の議員や職員、本校職員、青少年育成委員会、PTA 役員の方々と人工芝の校庭工事を済ませた中野区、江東区、足立区の学校に視察に行き参りました。今後、本校に適した素材を決めていきたいと考えています。



### ◆パリオリンピック

◆夏休み中に、パリオリンピックが行われ、日本選手もメダル獲得を目指し、大熱戦を繰り広げていました。テレビ等で興味ある種目を観戦し、印象に残っているシーンはいくつかあることと思います。「チームで」という姿勢も随所に現れていました。個人種目も団体種目も、選手とコーチ、スタッフが一丸となって戦っていて、その姿に、感動を得たことが多々あったことと思います。改めて皆さんと共に、チーム一丸となり、より良い寺島中学校を創っていきたく思います。

